



Reconocimiento de su trabajo y justicia, exigen enfermeras al Congreso

● Emblema de la lucha anticovid, la *Jefa Fabiana* pide unidad a compañeros

● En homenaje en San Lázaro, solicitan apoyo para ganar lo que les corresponde

● “Es la oportunidad de organizarnos”, dice coordinadora de trabajadores de salud

● Legisladores se comprometen a revisar marco legal en favor del gremio

ALMA E. MUÑOZ / PT





Enfermeras demandan mejora salarial

ALMA E. MUÑOZ

Durante un homenaje en la Cámara de Diputados, enfermeras advirtieron que “no hay legislación suficiente” para mejorar sus condiciones de trabajo, por lo que demandaron su apoyo, al tiempo que pidieron la unidad del gremio, en demanda de políticas públicas que reconozcan su trabajo.

Fabiana Zepeda, titular de la Coordinación Técnica de Enfermería del IMSS, solicitó el respaldo de los legisladores para que “ganemos lo que nos corresponde”. A sus compañeros les recordó que como la mayor fuerza laboral de cualquier sistema de salud del mundo, requieren organizarse y no dejarse llevar por la infodemia.

La conocida como *Jefa Fabiana* —emblema de los trabajadores de la salud durante la pandemia de Covid 19—, destacó que hay déficit de enfermeras a escala mundial y en el caso del IMSS se han contratado más de 20 mil para abatirlo, pero tenemos que avanzar más.

En el instituto, sostuvo, ya tene-

mos representantes, y se pide un gremio solidario, porque “se nos tiene que hacer justicia.

“Hoy es nuestra oportunidad para pedir de manera clara y contundente lo que necesitamos”. Hay que actuar, añadió, porque “nos hace falta un reconocimiento en todos sentidos, un mejor salario”.

Deisy Ramírez Medrano, titular de la Coordinación Nacional de Trabajadores de la Salud, expresó: “nos preocupa que los integrantes de la enfermería alcancemos mejores niveles, no sólo de vida, sino también en el desarrollo de nuestra actividad profesional”.

Exhortó a que la enfermería se enarbole como un pilar fundamental de la sociedad, “ya que sin salud, difícilmente podríamos avanzar en el desarrollo de la nación”.

Diputados del PT se comprometieron a revisar los marcos legales en favor de la enfermería. “Hay que analizar el tema de la profesionalización y la certificación en conjunto con las secretarías de Educación y Salud, para avanzar y llegar al de los sueldos”, prometió el diputado Reginaldo Sandoval.

▲ Las profesionales de la salud aprovecharon un homenaje en la Cámara de Diputados para exigir que su trabajo sea reconocido.

Foto La Jornada

Avances en el IMSS

Por otra parte, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoe Robledo, informó que se avanza para ampliar la cobertura con la construcción de hospitales en Ciudad Juárez, Chihuahua; San Alejandro, Puebla; Zaragoza, en la Ciudad de México; Ticul, Yucatán; Navojoa, Sonora; Ensenada, Baja California, y Guanajuato, Guanajuato, además de invertir en unidades médicas existentes y adquirir equipamiento.

En gira de trabajo, afirmó que se busca disminuir tiempos de espera y aumentar la calidad de la atención. En 2019, dijo, se formaba a 11 mil médicos residentes en el IMSS, “hoy tenemos una cifra récord de 24 mil, y el próximo año se convertirán en 9 mil nuevos especialistas que vamos a contratar”.